



NOV 1981

やあ、こんにちは皆さん
だんだん寒くなってきたけど、みんな元
気かい。今年でスマイル復刊八号めになつ
たよ。もうみんなに、おなじみだよね。さ
あ、スマイルを読んで、寒さなんかふっ飛
ばそう!!

楽しみだった夏のキャンプも終ったね。
楽しかったこと、つらかったことが今では、
とてもいい思い出になっているんじゃない
かな。

教会で、あるスカウト達は、こんなこと
を話してました。「初めて自分でご飯作っ
たんだ。とってもおいしかったよ。」「初
めてテントに寝たんだ。テントってせまい
んだね。ゆっくり寝むれなかつたよ。」な
ど、楽しい話がたくさんありました。

そう、僕たちは、キャンプに行くと必ず
新しい事を身に付けて帰ってくるんだ。君
は何を身に付けて帰ってきたかな。絶対何
があるはずだ。

でも、その楽しいキャンプも、教会で毎
週やつてる集会があつてからこそ、出来る
んだ。もし、集会をちゃんとやらなかつた
ら、楽しいキャンプは出来ないよ。

ところで、今回のスマイルは、キャンプ
の事だけじゃないんだ。僕たちが集会して
いる、教会の事も書いてもらつた。

みんな、知ってるかい。僕たちの教会は、
高速道路から見えるんだ。周りは緑に囲ま
れていて、赤いレンガ作りで建つていての
が教会だ。その中に、僕たちのスカウトハウ
ウス、いつも元気よく走りまわつていてる庭
がある。ふだんは気にかけないけど、僕た
ちは、すごく教会のおせわになつてるね。
楽しい楽しいキャンプファイヤー、お祭り
気分のバザー・合同クリスマス礼拝……。
だからみんな、教会を大切にしよう。そし
て僕たちのスカウト活動を楽しくしよう。
あつそうそう、スカウト活動では、いつも、
スマイルすれば、より樂しくなるよ。